

Staatliche Auszeichnung

Das Lagerhaus WECHSELGAU eGen bekommt für außerordentliche wirtschaftliche Leistungen das Bundeswappen von Vizekanzler Dr. Mitterlehner überreicht.

Am Dienstag, 23. September 2014 überreichte Vizekanzler Dr. Reinhold Mitterlehner Hrn. Obmann Haas, Geschäftsführer EUR. Ing. Andreas Purkarthofer und dem Geschäftsführer Stellvertreter DI Hermann Klafz stellvertretend für alle Mitarbeiter vom Lagerhaus WECHSELGAU eGen aufgrund seiner außerordentlichen Leistungen das Recht zur Führung des österreichischen Bundeswappens im geschäftlichen Verkehr. Die Verleihung fand im Parlament in Wien unter Anwesenheit vom Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Reinhold Lopatka statt.

Geschäftsführer EUR Ing. Andreas Purkarthofer ist stolz auf die höchste Auszeichnung für Unternehmen in Österreich. Er sieht der Zukunft mit Zuversicht entgegen und freut sich über die Leistungen des von Ihm geführten Unternehmens, welche von hervorragenden Mitarbeitern erbracht wurden. Sein Ziel ist es das Unternehmen für die nächsten herausforderten Jahre vorzubereiten und weiter als Leitbetrieb voranzugehen.

Der Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft verleiht dem Lagerhaus WECHSELGAU eGen gemäß § 68 der Gewerbeordnung 1994 die Auszeichnung, im geschäftlichen Verkehr das Wappen der Republik Österreich (Bundeswappen) nach Maßgabe der Ausführungen in der Anlage führen zu dürfen.

Leitbild Lagerhaus WECHSELGAU

Das Lagerhaus WECHSELGAU ist ein

- führender, wachsender, kundenfreundlicher Leitbetrieb
- sicherer, attraktiver Arbeitgeber
- verantwortungsvoller, nachhaltig

handelnder Partner in der Region.



Jahr für Jahr investiert das Lagerhaus WECHSELGAU stark in der Region um das Service für die Mitglieder und Kunden weiter auszubauen. Die Filialen werden neu gestaltet und die Verkaufsflächen vergrößert. Zusätzlich wird das Tankstellennetz ausgebaut und in die agrarischen Anlagen investiert.

Die Sparten Agrar, Technik, Bau, Haus- und Garten, Holz und Energie zeigen die gut verteilte und wirtschaftlich stabile Struktur vom Lagerhaus WECHSELGAU und bieten den Mitgliedern und Kunden ein umfassendes Angebot. Das Sortiment an Waren wird kontinuierlich an die Bedürfnisse angepasst und verbessert.

Mit 11 Standorten im Bezirk Hartberg und fast 240 Mitarbeiter einem Umsatz von rund € 84 Mio. hat das Lagerhaus WECHSELGAU 2013 eines der besten wirtschaftlichen Ergebnisse der steirischen Lagerhäuser erreicht. Mit diesem Ergebnis ist das Lagerhaus WECHSELGAU in der Wertung der Top 100 Unternehmen in der Steiermark.

Lagerhaus WECHSELGAU ist einer der größten Arbeitgeber und ein wesentlicher Wirtschaftsfaktor im Bezirk Hartberg. Die Umsatzentwicklung lässt auch für das laufende Jahr eine Fortführung des Erfolgsweges erwarten.